

## Communication du Conseil administratif Conseil municipal du 19 octobre 2021

---

### Communication

Communication autour des Rues de Bernex

Alors que les travaux de la première étape du chantier des rues de Bernex ont démarré, une campagne d'information a été planifiée afin de communiquer sur le projet, son déroulement et ses étapes auprès de la population et des publics concernés.

Les initiatives suivantes vont être mises en place :

- « *Permanences* » à la Mairie
  - o Mardi 9.11 de 18h à 20h
  - o Mardi 16.11 de 18h à 20h
  - o Samedi 13.11 de 10h à 12h

Intervenants : Mme Antille, chef du DIB, le Président de la commission ES.

Le mandataire sera présent le 9.11.

- *Exposition du projet dans le hall de la mairie sur les panneaux*
- *Mise à disposition en boucle de la présentation virtuelle diffusée initialement via les réseaux sociaux*

### Gravières

L'audience de conciliation du 7 octobre n'a pas abouti puisque les parties n'ont pas réussi à trouver un accord transactionnel. Le dossier sera donc introduit en justice pour instruction.

### Questions posées lors du CM du 28 septembre 2021

M. Rossini demandait combien il y a de permis G parmi les employés de la commune et ce que cela représente par rapport à l'ensemble de tous les employé.e.s de la commune

Il y a 11 collaborateurs·trices au bénéfice d'un permis G dans l'effectif du personnel, sur un total de 197 employé.e.s (soit 5,6%).

Relevant que le wifi public de Bernex ne fonctionne pas très bien, M. Jordi demandait s'il est possible de vérifier ce qu'il en est et de faire fonctionner le wifi de manière optimale

L'installation du WIFI remonte à 8 ans en arrière et il serait en effet souhaitable de mettre à jour le système en place. Un état des lieux de l'installation est d'ailleurs en cours pour identifier tous les lieux qui posent particulièrement problème. Nous savons déjà qu'il y a un « trou » du réseau dans la zone sportive, car le Conseil administratif bloque pour le moment l'installation d'une antenne 5G. À court terme, des antennes pour améliorer le réseau dans la salle du Jura ont été commandées, mais les temps de livraison sont malheureusement en ce moment très longs.

M. Jordi relevait qu'un poids lourd/camping-car stationnait régulièrement à moitié sur la route, et depuis 3-4 mois sur la route du Merley. M. Jordi se demandait à qui appartenait ce véhicule

La Police municipale a identifié le propriétaire et est entrée en contact avec celui-ci. Il s'agit d'un saisonnier français qui effectuait les vendanges dans la région. À ce jour, le véhicule a quitté la route du Merley. À noter que rien n'interdit le stationnement dans cette zone sans limite de temps de parking.